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Здравствуйте, Наталья!

  

Очень хочется выразить Вам огромную благодарность за Клуб Саната Кумары от 23
декабря.

  

Отдельная благодарность Татьяне Чуевой за чудесные практические медитации. Это
было так просто и в тоже время очень эффективно. Благодарю!

  

Но особенная благодарность за программу, посвящённую памяти Дмитрия
Хворостовского. Это мой любимый певец! Я с восторгом всегда смотрю и слушаю все его
концерты. Оперные арии, романсы, песни военных лет, программа "Дежавю",любые
песни - всё на высшем уровне!
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Когда стало известно о его страшном диагнозе, я думала, что уж его-то смогут спасти. А
потом увидела в Интернете его прощальный концерт в Красноярске, увидела его
изменившуюся внешность, я просто обливалась слезами.   Смерть Дмитрия
Хворостовского потрясла почти как смерть близкого человека.

  

Гордость берёт за то, что этот потрясающе талантливый человек - наш русский сибиряк!

  

Можно сожалеть о том, что при жизни он не нашёл Бога... Но он оставил всем нам такое
творческое наследие, что люди будут наслаждаться им ещё долгие-долгие годы.
Светлая память Дмитрию Хворостовскому!

  

Не менее важной и интересной была третья часть Клуба - о времени, о том, как важно
знать цель нашего присутствия на Земле, о своей миссии и её выполнении. Очень
понравились все фильмы!

  

Наталья! Ещё раз благодарю от всей Души!

  

С любовью, Надежда.

      

  

Добрый вечер, Наташенька! Я благодарна Вам за сегодняшнюю встречу (на клубе
23.12.17). Я до встречи чувствовала себя плохо. Сердце и сосуды давали себя знать.
Сегодняшние занятия так меня зарядили, что когда я вышла на улицу, у меня начали
складываться строчки для сказки. И мне сразу захотелось её написать. Сначала
стихотворение, которое нашла в интернете.
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А я за Жизнь! За нашу с вами жизнь,

  

Что Господом дарована однажды...

  

И в смуты час он шепчет мне: "Держись"

  

И также беспокоится о каждом...

  

  

Добра не отыскать в жестоком зле...

  

Войной не победить души тревогу...

  

А я за мир!!! За мир на всей земле!

  

За дружбу, за любовь, за веру в Бога...
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Ирина Самарина- Лабиринт

  

  

Сказка

  

  

Жил был мальчик. Он очень хотел, чтобы все люди были счастливы. Чтобы не было слёз
и бед, а все радовались и были счастливы. 

  

Он очень мечтал об этом. 

  

И в один прекрасный день он решил спросить у Бога: "Что нужно ему сделать, чтобы
люди были счастливы?"
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Бог ответил мальчику: "Ты можешь так открыть своё сердце, чтобы оно вместило в себя
всю Вселенную. А ты в эту Вселенную вложишь всех людей, и они будут впитывать в
свои сердца Любовь Бога. И станут Божественными. Будут благодарить Бога и тебя за
то, что ты так мечтал о счастье для всех людей".

  

  

Мальчик всё сделал, как сказал Бог. И люди все воспряли, открыли свои сердца
навстречу друг другу.
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Столько радости полилось из их сердец, что даже все животные стали приходить к
людям и тоже заряжаться этой любовью и радостью. И мир весь преобразился.
Деревья и цветы стали отдавать людям свою любовь, вкусные плоды и очень много
разных очень красивых цветов. Весь мир расцвёл в великолепии красок, и полилась
прекрасная музыка. 

  

Все люди слушали музыку, любовались многоцветием и вдыхали аромат цветов.

  

  

Наслаждались прекрасными вкусными плодами, которые им даровала природа. А
мальчик больше всего радовался, что его мечты сбылись. Мир стал гармоничным,
светлым и утопал в Любви и Радости.
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  Вскоре мальчик встретил очень хорошенькую девочку. Они гуляли в садах этойпрекрасной земли. Сажали ещё деревья и цветы, ухаживали за ними. Прилетали птицыи своими звонкими голосами и щебетанием услаждали их Души. Всем было очень хорошожить в этом чудесном мире. Конец.  

  С Любовью, Эмилия.  

  Здравствуйте, Наталья!  Спасибо за Клуб!  За последний фильм особое спасибо! Квинтэссенция Всего...  Про Хворостовского первый раз узнал, когда Вы выпустили рассылку, что он умер. Такполучилось, что я рос на ценностях англо-американской рок-музыки, и до сих пор я сакадемической музыкой на "вы".  Недавно убедился, что талантливый человек - это не есть синоним = гармоничныйчеловек. Скорее наоборот. Глядя на певца в последнем фильме и слушая песню, в егоглазах читается вселенская печаль.  Когда Вы рассказывали о том, как Вы его освобождали... А если не были бы Вы, кто бытогда его спасал бы?  Это одна из самых нераскрытых тем - фрагменты Душ - мытари. Вы освобождалинекоторых из них, кто-то еще этим занимается. Какая конечная судьба у тех, кто неумеет попросить о помощи? Майкл Нютон до сих пор остается для меня основой понятийо жизни между жизней. Души-мытари в его схему не вписываются.  Еще раз с Наступающим!  С Любовью  Янис  
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  Здравствуйте, Наталья.  Примите мои поздравления с новым циклом, с новым годом (пославянскому календарю новый год наступает с 21 на 22 декабря, в праздник Коляды) ипримите Благодарность за Вашу деятельность для людей и Земли нашей в этонепростое, но удивительно интересное время!!!  И ещё у меня к Вам вопрос: я работаю с детьми и у меня есть свои дети, я вижу чтосейчас приходит  очень много сильных и высокочастотных Душ (с высоких планов), нопочему то многие из них слушают современную низковибрационную музыку (как говорит мой сын, ваша музыка вгоняет меня  в депрессию), а ему нравится реп и т.д. я задалаэтот вопрос себе и неожиданно пришла такая мысль: может они слушая эту музыкувытягивают на поверхность, в проявление низкие вибрации, которых собралось много нанашей планете, и прослушивая ее, т.е. пропуская через себя прожигают эти вибрацииили нейтрализуют их, помогая тем самым нашей планете?  Как например это делалаосознанно Анастасия, а они может неосознанно это делают? Может ли такое быть илинет? Как вы думаете?  С Благодарностью, Надежда А.  

  Здравствуйте, Наталья Николаевна!  Во-первых, хочу поблагодарить за прекрасный материал дополнительного занятия куроку 6. На мой взгляд, уроки в Школе становятся всё более энергетическинасыщенными и высоко вибрационными, т.е. свет уплотняется, а материя становитсяболее разреженной, в то же время заземление никуда не уходит, и мы всё большеукореняемся в Единстве через ядро Земли и выходим на энергии Сс и даже выше. Мывсё больше чувствуем собственную глубину и расширяемся до вселенских размеров.Повторюсь, это моё личное восприятие, но, думаю, что многие из нашей группы со мнойсогласятся, потому что чувства не обманешь.  Безусловно, к середине курса мы стали более просветлёнными, более осознанными, внас больше стало любви, благодаря тем духовным и энергетическим практикам, которыедавались на уроках, несмотря на то, что многие уже были достаточноинформированными, энергетически продвинутыми и, возможно, прошли ни один тренинги даже эзотерическую школу. Ведь суть не в том, чтобы наполнить себя знаниями, хотяэто тоже важно, а в том, чтобы научиться чувственному восприятию мира, умениюразличать энергии/вибрации, научиться с ними работать, стать мастерами, но главное,стать целостными. Это всё даёт Школа Саната Кумары и вы, как проводник этих знанийи энергий. Живые ченнелинги от Высших Духовных Учителей и Вознесённых Мастеровпостоянно окормляют нас энергиями/вибрациями с огненных планов, инициируятрансформацию сознания и его эволюционный рост.  Я не устаю благодарить своих духовных наставников, ВЯ и душу за то, что они помоглимне принять решение и сделать осознанный выбор - пройти обучение в ШколеВознесения. Я также благодарна, вам, Наталья Николаевна, за ваш подвижническийтруд, за терпение и умение преподнести просто и доходчиво любой сложный материал,а также за живейший отклик на все письма и вопросы, которые мы задаём.  С любовью, Валентина.  

  Добрый день, Наталья Николаевна!    Благодарю за быстрый отклик на мои письма! Признательна, что ченнелинги, идущиечерез мой канал, вас заинтересовали. Мне совсем не нужна похвала, так как понимаю,что это не только заслуга моей настоящей личности - как раз на этот счёт у меня меньшевсего иллюзий, - а результат развития души за весь период пребывания на Земле вовсех воплощениях, а также и в других мирах Вселенной, в чём я нисколько несомневаюсь, потому что знания, которые предоставляют мне мои духовные учителя,всего лишь воспоминание о том, что я Знаю, и именно через общение с ними я многоеузнала о себе, как об энергетической сущности.   Ведь Душа не сомневается, потому что она всегда пребывает на связи со своей Семьёй.Это те ограничения сознания, которые присутствуют в нас на уровне ДНК-импринта иявляются, своего рода, пропускным билетом в воплощение и задачами, которыенеобходимо решить за время пребывания на Земле, не дают расслабиться и тем илииным способом напоминают о себе. Недаром душа планирует их во многих аспектахзаранее, ещё до воплощения, несмотря на то, что некоторые из них мы сами себесоздаём, не осознавая, что творим в течение настоящей жизни.   Впрочем, вопрос этот очень многогранен, и интерпретировать его можно по-разному, взависимости от того, насколько мы осознанны и продвинулись на пути развития своегосознания. Пора уже и мне как личности безусловно доверять своей душе, своим ВЯ инаставникам, а также не бояться ошибаться - ведь мы учимся на ошибках, обретая опыти мудрость.   Тем не менее, хочется иногда обратной связи из внешнего мира. Таким образом мыукрепляемся в своей вере и в правильности выбранного пути, а также в том, что естьподдержка единомышленников и родственных душ. Ещё раз благодарю за всё и простоза то, что вы есть. С любовью, Валентина.  

  Спасибо большое ВАМ, мне становится всё более интересней и интересней учиться вшколе. И очень надеюсь что смогу поехать к вам на ретрит летом, меня прямо туда тянеточень очень.  Спасибо вам за всё!  Агнесса. Латвия  

  Наташа, искренне благодарю тебя за очередную личную консультацию со мной!Благодарю за помощь в нахождении и возвращении утраченной части моей души. Поистечении нескольких дней, с возвращением части души, я ощутил мощный прилив новыхжизненных сил. Дыхание стабилизировалось, приступы удушья прекратились.Насколько прекрасно себя чувствовать, когда ты дышишь полной грудью! Припосещении бассейна я вновь наслаждаюсь стихией воды, в ней я чувствую сейчас себякак рыба в воде! У меня ушел страх воды – опасность утонуть. Вернулась уверенность всебе, в свои силы. Дышу полной грудью – легко и свободно! Ощущения во всём телетакие – как будто ко мне вернулась та часть души, которая отвечает за моё внутреннесовершенство, и это так! Благодарю самого близкого мне по духу человека – моюсупругу за поддержку и помощь во всём!  Отдельно благодарим тебя за прекрасные вебинары! Успехов во всём! 

  Николай и Татьяна, Челябинск  

  Отзыв для Светланы Тумановой на мою рассылку ученикам книги Светланы и ссылок наее стихи.  Здравствуйте, дорогая Светлана!  Ваше имя и то отражает свет вашей Души. Я хочу выразить своё восхищение Вами! Высовершенно удивительная женщина, с потрясающе чутким внутренним миром! Вашистихи поражают своей глубиной и абсолютной искренностью. В них столько мудрости илюбви. Их хочется перечитывать раз за разом.  Прочитала Вашу книгу "Исцеление светом прозрения". Огромная благодарность за неё.Всё очень просто изложено, с любовью и с желанием обратить внимание читающего насамого себя: а что внутри?  И начинаешь действовать тут же во время прочтения: и осознание включается иоткрывается сердце.  Хочется пересмотреть всю свою жизнь и исправить, что возможно.  Ещё раз благодарю Вас от всего сердца!  С любовью!  Надежда Ананьева
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